

Al tener la terraza contigua a la sala, era recomendable diseñar una alfombra en un color encubridor, motivo por el cual se eligió el color café claro.

Se debe resaltar, la cantidad de elementos decorativos, que hacen aun más atractivo este ambiente, claro, sin ser considerado sobrecargado. Distintos elementos, variados colores, diversas texturas hacen de esta sala, un espacio de gran confort y modernidad por donde se lo mire, su amplitud también juega papel fundamental para su gran versatilidad. Un ambiente con gran iluminación natural, siempre será considerado un espacio acogedor y perfecto para buenos momentos en familia. ■

